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DIRETORIA LEGISLATIVA 
SeATA 

LEGISLATURA 2021 A 2024 

APROVADA PELO PLENÁRIO EM 18/3/2024 

Reunião Ordinária do dia 13 de março de 2024 
Presidente: vereador Caio André Pinheiro de Oliveira  

Secretário-Geral: vereador João Carlos dos Santos Mello  

 

No dia treze de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e quinze 

minutos, realizou-se a sessão ordinária da Câmara Municipal de Manaus, no 

plenário Adriano Jorge, em sua sede própria, na rua Padre Agostinho Caballero 

Martin, n. 850, São Raimundo, nesta Capital, Estado do Amazonas, presidida pelo 

vereador Caio André Pinheiro de Oliveira, do Podemos; e, eventualmente, pelo 

vereador Lissandro Breval Santiago, do Avante; secretariada pelo vereador João 

Carlos dos Santos Mello, do Republicanos. PRESENTES, ainda, os vereadores 

Allan Campelo da Silva, Daniel Amaral Vasconcelos, Rodrigo Guedes Oliveira de 

Araújo e Roberto Sabino Rodrigues, do Podemos; Antônio Almeida Peixoto Filho, 

do Agir36; Carmem Glória Almeida Carratte e Samuel da Costa Monteiro, do 

Partido Liberal (PL); Cícero Custódio da Silva, do Partido dos Trabalhadores (PT); 

Diego Roberto Afonso, Éverton Assis dos Santos e Maria Jacqueline Coelho 

Pinheiro, do União Brasil (União); David Valente Reis, Manoel Eduardo dos Santos 

Assis, Marcel Alexandre da Silva, Alonso Oliveira de Souza e Gilmar de Oliveira 

Nascimento, do Avante; Ivo Santos da Silva Neto, do Partido da Mulher Brasileira 

(PMB); Dione Carvalho dos Santos e Joelson Sales Silva, ambos Sem Partido; 

Eduardo Assunção Alfaia, João Kennedy de Lima Marques e Rosinaldo Ferreira 

da Silva, do Partido da Mobilização Nacional (PMN); Elissandro Amorim Bessa, do 

Solidariedade (SD); Francisco Carpegiane Veras de Andrade e Márcio José Maia 

Tavares, do Republicanos; François Vieira da Silva Matos e Jaildo de Oliveira 

Silva, do Partido Verde (PV); Luís Augusto Mitoso Júnior, do Movimento 

Democrático Brasileiro (MDB); Marcelo Augusto da Eira Corrêa, do Partido 

Socialista Brasileiro (PSB); Raiff Matos Silva Vasconcelos, Elan Martins de Alencar 

e Wallace Fernandes de Oliveira, do Democracia Cristã (DC); Robson da Silva 

Teixeira e Rosivaldo Oliveira Cordovil, do Partido da Social Democracia Brasileira 

(PSDB); Thaysa Lippy Silva de Souza e Jander de Melo Lobato, do Progressistas 

(PP); William Robert Lauschner, do Cidadania; e Yomara Jesuína Lins Rodrigues, 

do Partido Renovador Trabalhista Brasileiro (PRTB). Havendo quórum regimental 

e invocando a proteção de Deus, o Presidente declarou aberta a reunião, e na 

sequência, o secretário, vereador João Carlos, leu a Ata da sessão ordinária do dia 

doze de março do ano em curso. Em seguida, o Presidente passou os trabalhos 

para o PEQUENO EXPEDIENTE. O primeiro orador, vereador Eduardo Alfaia, 

questionou a presidência da Casa sobre o motivo do Requerimento 2.424/2024, de 

autoria do vereador Gilmar Nascimento, para pautar o Projeto de Lei n. 069/2024, de 

autoria do Executivo Municipal, não ter sido deliberado até então e ressaltou a 
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importância da aprovação da matéria para a cidade. Em Questão de Ordem, o 

vereador Rodrigo Guedes parabenizou o funcionário da casa, Otávio Lobato, que 

aniversariava no dia em curso. O Presidente felicitou o servidor. O segundo 

orador, vereador Sassá da Construção Civil, agradeceu e parabenizou o Corpo de 

Bombeiros Militar do Estado do Amazonas – CBMAM pelo trabalho realizado no 

socorro aos funcionários soterrados no incidente que ocorreu no bairro Flores. 

Prosseguindo, o parlamentar criticou a postura de membros do parlamento que se 

utilizavam das redes sociais para atacar seus pares e, por último, declarou que 

emitiria nota de repúdio aos ex-comandantes das forças armadas que se 

posicionaram a favor do golpe de Estado para manter o Presidente Jair Bolsonaro 

no poder, após as eleições de dois mil e vinte e dois, indagando quais os edis que o 

apoiariam. O terceiro orador, vereador Daniel Vasconcelos, relatou o caso do 

incêndio que atingiu os prédios no Centro, na noite anterior, e cobrou da Prefeitura 

mais atenção para a região, não só para evitar novos sinistros, mas também devido 

à importância que tinha para a economia local. O quarto orador, vereador Dione 

Carvalho, parabenizou o vereador Rodrigo Guedes por ter destinado emenda 

parlamentar para a conclusão da reforma da Arena Belvedere, no bairro Planalto. O 

quinto orador, vereador William Alemão, convidou seus pares para participarem 

da Tribuna Popular, que seria realizada no dia vinte do mês em curso (quarta-feira), 

para discutir a situação da rua Topázio, localizada no bairro Jorge Teixeira, com 

ameaças de desabamento na área, frisando que após um ano do deslizamento de 

terras que culminou na morte de oito pessoas, nada havia mudado. Em Questão de 

Ordem, vereador Rodrigo Guedes agradeceu as palavras do vereador Dione 

Carvalho. O sexto orador, vereador Elan Alencar, destacou a importância da 

prática de atividades esportivas nos bairros para o público jovem, assim como, o 

trabalho da Prefeitura para a revitalização dos espaços na cidade. O sétimo orador, 

vereador Lissandro Breval, demonstrou preocupação com os alagamentos em 

várias áreas na cidade, devido às chuvas que estavam ocorrendo e com a situação 

de abandono das estruturas de acesso às áreas de embarque e desembarque na 

Feira Manaus Moderna, que ofereciam riscos aos trabalhadores, turistas e visitantes. 

Por fim, o parlamentar cobrou da Secretaria Municipal de Agricultura, 

Abastecimento, Centro e Comércio Informal – Semacc ação efetiva para o 

ordenamento da região. O vereador Lissandro Breval assumiu os trabalhos da 

Mesa Diretora. O oitavo orador, vereador Caio André, discorreu sobre o assunto 

abordado pelo seu antecessor, destacando a situação dos moradores do bairro 

Riacho Doce, e cobrou da Secretaria Municipal de Infraestrutura - Seminf a 

realização do serviço de limpeza das galerias e outras ações efetivas para amenizar 

os estragos causados pelas alagações que ocorriam na cidade. O vereador Caio 

André reassumiu a presidência dos trabalhos. O nono orador, vereador Jaildo 

Oliveira, comentou a respeito da entrega de ônibus pela Prefeitura de Manaus e 

criticou o posicionamento desta com relação à reforma dos terminais de ônibus nos 

bairros. O parlamentar reforçou sua postura de fiscalizar os citados locais e cobrou 

do Executivo uma resposta para suas solicitações. O décimo orador, vereador 

Rosinaldo Bual, declarou que estava acompanhando as reformas dos terminais, 
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juntamente com o Instituto Municipal de Mobilidade Urbana – Immu, e ressaltou os 

serviços de infraestrutura realizados pela Prefeitura de Manaus na cidade. O 

décimo primeiro orador, vereador Peixoto, apresentou esclarecimentos sobre a 

decisão do Tribunal Regional Eleitoral do Amazonas – TRE/AM, divulgada pelos 

meios de comunicação, quanto à possível cassação de seu mandato, informando 

que a decisão recaiu sobre o Partido e não sobre sua candidatura. Por último, 

informou que ingressou com liminar para suspender provisoriamente a decisão e 

garantir sua permanência no cargo. O vereador Dione Carvalho se manifestou em 

Questão de Ordem, tendo sido considerada improcedente pelo Presidente. O 

Presidente esclareceu que a Câmara não possuía contrato com nenhum portal e 

sim com uma empresa divulgação dos trabalhos da Casa, que, inclusive, encerrou 

no final do mês de fevereiro do corrente ano. O décimo segundo orador, vereador 

Bessa, relembrou a tragédia ocorrida no ano passado, na rua Pingo D’Água, no 

bairro Jorge Teixeira, onde dezenas de residências foram destruídas e centenas de 

pessoas ficaram desabrigadas, devido a um deslizamento de terras causado pelas 

chuvas e um ano após o ocorrido, as famílias se encontram desassistidas pelos 

poderes públicos. O parlamentar questionou os planos de ação da Prefeitura, para 

evitar que essas tragédias se repetissem e cobrou ações efetivas por parte dos 

órgãos competentes. Finalizando, pediu um minuto de silêncio pelas famílias vítimas 

da tragédia. O Presidente acatou o pedido, informando que a solicitação seria 

atendida no final do Pequeno Expediente. A décima terceira oradora, vereadora 

Prof.ª Jacqueline, também se manifestou sobre a situação de famílias atingidas 

pelas alagações, nos bairros das zonas Norte e Rural e cobrou da Prefeitura a 

realização efetiva de obras, após a aprovação de empréstimos para o Poder 

Executivo Municipal. O Presidente informou que daria início à Ordem do Dia, após a 

fala do último orador, convocando os vereadores que se encontravam nas 

dependências da Casa a comparecerem ao plenário. O décimo quarto orador, 

vereador Mitoso, destacou a importância da deliberação do projeto de lei, capeado 

pela Mensagem 003/2024, de autoria do Executivo Municipal, para o atendimento 

das demandas urgentes da população, inclusive as citadas por seus pares em 

plenário. Finalizando, solicitou à Mesa que pautasse o requerimento de autoria do 

vereador Gilmar Nascimento, para dar celeridade na votação do supracitado projeto. 

Após a fala do último orador, foi realizado um minuto de silêncio pelas vítimas da 

tragédia no bairro do Jorge Teixeira. Pela Ordem, o vereador Capitão Carpê pediu 

preferência ao Requerimento n. 917/2024. Em Questão de Ordem, o vereador 

Jaildo Oliveira registrou sua filiação ao Partido Verde - PV, ocorrida no dia dez de 

março, e comunicou que assumiria a liderança do Partido na Casa. Pela Ordem, o 

vereador Raiff Matos pediu preferência ao Requerimento n. 1.684/2024; a 

vereadora Yomara Lins, ao Requerimento n. 025/2024; o vereador Rodrigo 

Guedes, ao Requerimento n. 2.536/2024; o vereador Prof. Samuel, ao 

Requerimento n. 0184/2024; o vereador Jaildo Oliveira, ao Requerimento n. 

089/2024; o vereador William Alemão, ao Requerimento n. 2.504/2024; e o 

vereador Kennedy Marques, ao Requerimento n. 2.879/2024. Em Questão de 

Ordem, o vereador Ivo Neto registrou a presença e parabenizou o youtuber Eric 
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Silva, de Maceió – AL, pelo trabalho social que realizava. O Presidente ratificou as 

boas-vindas e passou os trabalhos para a ORDEM DO DIA. Na PAUTA, discutiu o 

Veto Total n. 001/2024, de autoria do Executivo Municipal ao Projeto de Lei n. 

008/2023, o vereador Fransuá, tendo este, ainda, solicitado a leitura do Parecer da 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação ao Veto. O Presidente acatou o 

pedido. Após a leitura, discutiram, ainda, o Veto, os vereadores Lissandro Breval, 

Fransuá, Peixoto e Gilmar Nascimento, tendo o primeiro, ainda, encaminhado o 

voto contrário ao Veto; e o último, encaminhado o voto favorável ao Veto. A 

seguir, foi rejeitado o Veto Total n. 001/2024, de autoria do Executivo Municipal, 

capeado pela Mensagem n. 117/2023, ao Projeto de Lei n. 008/2023, de autoria do 

vereador Lissandro Breval, que “Dispõe sobre a criação e implantação do 

Programa Jovem Financista, destinado aos alunos do 8.º e 9.º anos do ensino 

fundamental das escolas municipais, e dá outras providências”. Discutiram o Veto 

Total n. 003/2024, de autoria do Executivo Municipal, ao Projeto de Lei n. 

003/2024, os vereadores Bessa, Allan Campelo, Capitão Carpê, Diego Afonso, 

Raiff Matos, Mitoso, Gilmar Nascimento, Fransuá, Dione Carvalho e Ivo Neto, 

tendo o primeiro, o segundo, o terceiro, o quarto, o quinto, o sexto, o oitavo e o 

nono, ainda, encaminhado o voto contrário ao Veto; e o sétimo, encaminhado o 

voto favorável ao Veto. A seguir, foi rejeitado o Veto Total n. 003/2024, de autoria 

do Executivo Municipal, capeado pela Mensagem n. 116/2023, ao Projeto de Lei 

n. 166/2022, de autoria do vereador Ivo Neto, que “Institui o ensino do Jiu-Jítsu nas 

escolas públicas municipais, e dá outras providências”. Em Questão de Ordem, o 

vereador Raiff Matos registou a presença do coordenador da Sociedade Bíblica do 

Brasil - SBB, pastor Dimanei Lisboa e da senhora Juliana, analista de projetos 

sociais da citada instituição. O Presidente deu boas-vindas ao pastor Dimanei e à 

senhora Juliana, declarando-se honrado com a presença dos representantes da 

SBB na Casa. Após, foi mantido o Veto Parcial n. 002/2024, de autoria do 

Executivo Municipal, capeado pela Mensagem n. 115/2023 ao Projeto de Lei n. 

063/2022, de autoria do vereador Raiff Matos, que “Institui o sistema de 

acessibilidade na Praia da Ponta Negra, denominado Praia para Todos, e dá outras 

providências”. Discutiram o Veto Total n. 004/2024, de autoria do Executivo 

Municipal, capeado pela Mensagem n. 001/2024, ao Projeto de Lei n. 009/2023, 

os vereadores Lissandro Breval e Gilmar Nascimento, tendo o primeiro, ainda, 

encaminhado o voto contrário ao Veto; e o último, solicitado a leitura do Parecer 

da COM02 ao Veto. Constatando o término do horário regimental, o Presidente 

prorrogou a sessão até à finalização dos trabalhos. Após a leitura, discutiram ainda, 

a matéria, os vereadores Joelson Silva, Fransuá, Raulzinho, Eduardo Alfaia, 

Prof. Samuel e Eduardo Assis. A seguir, foi mantido o Veto Total n. 004/2024, de 

autoria do Executivo Municipal, capeado pela Mensagem n. 001/2024, ao Projeto 

de Lei n. 009/2023, de autoria do vereador Lissandro Breval, que “Dispõe sobre a 

criação do Programa de Cursos Populares Preparatórios para Vestibulares e 

Concursos Públicos no município de Manaus, e dá outras providências”. Discutiram 

o Veto Total n. 005/2024, de autoria do Executivo Municipal, capeado pela 

Mensagem n. 002/2024, ao Projeto de Lei n. 080/2023, os vereadores Roberto 
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Sabino, Mitoso, Eduardo Assis e Thaysa Lippy, tendo o primeiro, o segundo e a 

quarta, ainda, encaminhado o voto contrário ao Veto; e o terceiro, solicitado a 

leitura do Parecer da COM02 ao Veto. Após a leitura, foi rejeitado o Veto Total n. 

005/2024, de autoria do Executivo Municipal, capeado pela Mensagem n. 

002/2024, ao Projeto de Lei n. 080/2023, de autoria da vereadora Thaysa Lippy, 

que “Institui o Projeto Manaus Legal para a realização de aulas sobre a 

Constituição Federal e direitos humanos aos alunos da rede pública municipal de 

ensino de Manaus”. Foi deliberado, tomou o n. 087/2024 e seguiu à Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, com a subscrição dos vereadores Peixoto, 

Rosivaldo Cordovil, Mitoso, Márcio Tavares, Marcel Alexandre, Raiff Matos, 

Jander Lobato e Marcelo Serafim, o Projeto de Lei, de autoria da vereadora 

Yomara Lins, que “Dispõe sobre a apresentação de antecedentes criminais na 

contratação de profissionais que trabalhe com bebês e crianças município de 

Manaus”. Foi deliberado, tomou o n. 130/2024 e seguiu à Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, com a subscrição dos vereadores Marcel 

Alexandre, Raiff Matos, Jaildo Oliveira, Capitão Carpê, Mitoso, Wallace Oliveira, 

Elan Alencar, Joelson Silva, João Carlos, Eduardo Alfaia, Peixoto, Prof. Samuel 

e Jander Lobato, o Projeto de Lei, de autoria do vereador Roberto Sabino, que 

“Proíbe a veiculação de imagens religiosas em desfiles de carnaval”. Foi 

deliberado, tomou o n. 164/2024 e seguiu à Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, o Projeto de Lei, de autoria do Executivo Municipal, capeado pela 

Mensagem n. 13/2024, que “Dispõe sobre desafetação e posterior afetação de área 

urbana”. Foi deliberado, tomou o n. 005/2024 e seguiu à Comissão Especial de 

Comendas, com a subscrição dos vereadores Capitão Carpê, Roberto Sabino, 

Fransuá, Elan Alencar, Jaildo Oliveira, Wallace Oliveira, Prof. Samuel, Marcel 

Alexandre, Joelson Silva, Raulzinho, Peixoto, Prof.ª Jacqueline, Rosivaldo 

Bual, Eduardo Alfaia, Alonso Oliveira, Kennedy Marques, Dione Carvalho, Ivo 

Neto, Jander Lobato, Mitoso e João Carlos, o Projeto de Decreto Legislativo, de 

autoria do vereador Eduardo Assis, que “Concede a Medalha de Ouro Cidade de 

Manaus ao Senhor Tadeu de Souza Silva, Procurador do Estado e Vice-Governador 

do Estado do Amazonas”. Discutiu o Parecer Favorável da Comissão de Finanças, 

Economia e Orçamento à Emenda 01 ao Projeto de Lei n. 025/2021, o vereador 

Mitoso. Após, foi aprovado o Parecer Favorável da Comissão de Finanças, 

Economia e Orçamento à Emenda 01 ao Projeto de Lei n. 025/2021, de autoria do 

vereador Peixoto, subscrito pelos vereadores Jaildo Oliveira, João Carlos, Raiff 

Matos, Rodrigo Guedes, Rosivaldo Cordovil e Wallace Oliveira, que “Dispõe 

sobre a obrigatoriedade de divulgar a relação dos medicamentos disponíveis e 

indisponíveis na rede púbica do município de Manaus, e dá outras providências”. O 

supracitado projeto seguiu à Comissão de Saúde. Foi aprovado o Parecer 

Favorável da Comissão de Finanças, Economia e Orçamento à Emenda 01 ao 

Projeto de Lei n. 006/2023, de autoria do vereador Raiff Matos, subscrito pelos 

vereadores Alonso Oliveira, Capitão Carpê, Eduardo Alfaia, Elan Alencar, Ivo 

Neto, Jander Lobato, Joelson Silva, João Carlos, Kennedy Marques, Marcel 

Alexandre, Peixoto, Raulzinho, Wallace Oliveira e Yomara Lins, que “Altera o 
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Art. 2.º e insere o Art. 2.º-A na Lei n. 519, de 25 de abril de 2022”. O supracitado 

projeto seguiu à Comissão de Educação. Discutiram o Parecer Favorável da 

Comissão de Finança, Economia e Orçamento ao Projeto de Lei n. 346/2023, os 

vereadores Mitoso e Prof.ª Jacqueline. Após, foi aprovado o Parecer Favorável 

da Comissão de Finança, Economia e Orçamento ao Projeto de Lei n. 346/2023, de 

autoria do vereador Mitoso, subscrito pelos vereadores Elan Alencar, Glória 

Carratte, Peixoto, Prof. Samuel, Raiff Matos e Roberto Sabino, que “Institui nas 

escolas da rede municipal de Manaus, a campanha permanente de sensibilização e 

orientação sobre a violência contra a mulher”, tendo sido subscrito, ainda, pelos 

vereadores Marcel Alexandre, Wallace Oliveira, Peixoto, Daniel Vasconcelos, 

Joelson Silva, Raulzinho e Prof.ª Jacqueline. A seguir, o supracitado projeto 

seguiu à Comissão de Educação. Foi aprovado o Parecer Favorável Parecer 

Favorável da Comissão de Constituição, Justiça e Redação ao Projeto de Lei n. 

419/2023, de autoria do Executivo Municipal, capeado pela Mensagem n. 

58/2023, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a alienar, por meio de doação, 

imóvel pertencente ao patrimônio público municipal ao estado do Amazonas, para 

fins de regularização da situação da Escola Estadual Roberto Vieira, implantada no 

local, e dá outras providências”. O supracitado projeto seguiu à Comissão de 

Finanças, Economia e Orçamento. Foi aprovado o Parecer Favorável da Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação ao Projeto de Lei n. 574/2023, de autoria do 

Executivo Municipal, capeado pela Mensagem n. 098/2023, que “Autoriza o 

Poder Executivo Municipal a desafetação de imóvel situado na Avenida Senador 

Raimundo Parente n. 06, Praça Walter Góes, Alvorada e a sua doação ao Conselho 

Regional de Medicina do Estado do Amazonas, na forma a seguir”. O supracitado 

projeto seguiu à Comissão de Finanças, Economia e Orçamento. Foi aprovado o 

Parecer Favorável da Comissão de Constituição, Justiça e Redação à Emenda 01 

ao Projeto de Lei Complementar n. 001/2023, de autoria do Executivo Municipal, 

capeado pela Mensagem n. 010/2023, que “Altera a Lei Complementar n. 2, de 16 

de janeiro de 2014, e dá outras providências”. O supracitado projeto seguiu à 

Comissão de Meio Ambiente, Recursos Naturais, Sustentabilidade e Vigilância 

Permanente da Amazônia. Foi concedido o pedido de vista, solicitado pelo 

vereador Rodrigo Guedes, ao Projeto de Lei Complementar n. 006/2023, de 

autoria do Executivo Municipal, capeado pela Mensagem n. 72/2023, que “Altera 

o § 1.º do Art. 55, da Lei Complementar n. 5, de 16 de janeiro de 2014, alterada pela 

Lei Complementar n. 19, de 16 de setembro de 2022, e dá outras providências. Foi 

aprovado o Parecer Favorável da Comissão de Educação à Emenda 01 ao 

Projeto de Lei n. 430/2021, de autoria do vereador Wallace Oliveira, subscrito 

pelos vereadores Caio André, Elan Alencar, Éverton Assis, Joelson Silva, João 

Carlos, Kennedy Marques, Marcel Alexandre, Márcio Tavares, Peixoto, 

Fransuá, Prof. Samuel, Raiff Matos, Raulzinho, Rosivaldo Cordovil, Thaysa 

Lippy, William Alemão e Yomara Lins, que “Dispõe sobre a instituição da Clínica – 

Escola do Autista para atendimento de alunos e capacitação de educadores no 

âmbito de Manaus, e dá outras providências”. Discutiram o Projeto de Lei n. 

430/2021, em segunda discussão, os vereadores Peixoto, Marcel Alexandre e 
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Wallace Oliveira. Após, o supracitado projeto foi aprovado, em segunda 

discussão, e seguiu à sanção do Prefeito. O Presidente comunicou que a partir 

da semana seguinte haveria a inversão da Pauta nas sessões de segunda-feira e 

quarta-feira, para que todos os projetos fossem votados. Em Questão de Ordem, o 

vereador Diego Afonso comunicou a realização da Convenção Municipal do Partido 

União Brasil, no dia quinze de março, a partir das nove horas, na Escola de Samba 

Mocidade Independente de Aparecida, convocando a bancada do União, os 

simpatizantes, os seus pares e a Mesa Diretora, para participarem do evento. Nada 

mais havendo a tratar, o Presidente encerrou a sessão às treze horas e cinco 

minutos. E, para que conste, eu, .................(Jovana das Graças da Silva 

Cordeiro), lavrei a presente Ata que, depois de lida e aprovada, foi assinada nos 

termos do Regimento Interno da Câmara Municipal de Manaus. 
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